

## KINDERHAUS

---

### Gesellig und besinnlich

**Eitting** – Das Kinderhaus St. Georg in Eitting hat zusammen mit dem Elternbeirat einen Adventsmarkt im Kindergarten mit vielen Angeboten veranstaltet. Nachmittags roch es verführerisch nach frisch gebackenen Waffeln, Glühwein, Kinderpunsch, Kaffee und Kuchen, was später in den Duft von Bratwürsteln und Steaksemeln überging.

Im Kinderhaus setzten sich die Besucher gemütlich zum Plausch zusammen. In den Gruppenräumen konnten allerlei schöne Dekorationen für die Adventszeit wie Kränze und Gestecke, Bastelartikel, Badekugeln, Näharbeiten sowie Weihnachtskarten und vieles mehr gekauft werden. Georg Scharl präsentierte an seinem Stand wunderschöne

Holzarbeiten.

Eines der Highlights war das Ponyreiten für die Kleinen und der Auftritt des Männerchors, in dessen Gesang viele Gäste einstimmten. Danach hatte der Kinderchor seinen großen Auftritt. Der Erlös der Veranstaltung kommt den Kindern für zusätzliche Spielgeräte, Ausflüge, und mehr zugute. red